

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti lakukan di SMA Negeri 7 Prabumulih yang berjudul pelaksanaan program *full day school* menunjukkan bahwa pelaksanaan program *full day school* di SMA Negeri 7 Prabumulih sudah berjalan dengan baik dapat dilihat dari proses pembelajaran yang dikelola pengajar sebelum pembelajaran berlangsung dan proses pembelajaran yang diikuti oleh peserta didik dengan baik. Kegiatan – kegiatan yang ada di sekolah pun terlaksanakan dengan baik dan dapat di ikuti oleh seluruh peserta didik. Pelaksanaan program *full day school* ini juga mampu membimbing siswa dalam membentuk karakter yang disiplin, bertanggung jawab, rajin beribadah, cerdas, dan peduli akan sekitar. Pelaksanaan program *full day school* ini dilaksanakan dengan pemberian motivasi, pengarahan, koordinasi dan komunikasi oleh kepala sekolah maupun waka kurikulum.

Adapun faktor pendukung dalam pelaksanaan program *full day school* di SMA Negeri 7 Prabumulih yaitu dukungan dari semua pihak sekolah, baik kepala sekolah, waka kurikulum, guru dan yang lainnya sangat memberikan dukungan baik secara moril maupun materil akan terlaksanakannya program *full day school* ini. Faktor pendukung lainnya yaitu sarana dan prasarana yang memadai untuk menunjang pelaksanaan program *full day school* ini. Ketersedian sarana dan prasarana yang ada dapat menjadi pencapaian keberhasilan dalam pelaksanaan program *full day school* di SMA Negeri 7 Prabumulih. Sedangkan untuk faktor penghambat dalam pelaksanaan

program *full day school* di SMA Negeri 7 Prabumulih yaitu Keterlambatan siswa datang ke sekolah, hal ini dapat membuat kurangnya rasa disiplin siswa tersebut dan kurangnya ketegasan guru dalam menghadapi siswa, akan menyebabkan siswa menganggap sepele arahan atau perkataan yang diberikan oleh guru tersebut.

B. Saran

Untuk keberhasilan, kemajuan dan kebaikan bersama hasil penelitian yang sudah dilakukan, penelitian menyarankan bagi sekolah agar lebih meminimalisir hambatan dalam pelaksanaan program *full day school*, baik dari peserta didik maupun gurunya supaya program ini bisa berjalan atau terlaksana dengan lebih baik lagi kedepannya.